



Auf dem Weg von Schweden nach England legten zwei Piloten des Breitling Wingwalker Teams mit ihren Boeing-Doppeldeckern einen Tankstopp auf dem Diepholzer Flugplatz ein. • Foto: Merk

Tankstopp in Diepholz

Doppeldecker des Breitling Wingwalker Teams auf dem fdd

DIEPHOLZ • Zwei Boeings landeten in dieser Woche auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland (fdd). Tatsächlich handelt es sich um zwei Doppeldecker vom Typ Boeing Supersteerman, einer Weiterentwicklung der in den 30er Jahren in den USA von Boeing gebauten und hauptsächlich als Militärtrainer eingesetzten Steerman.

Der Sternmotor leistet 450 PS und damit 220 PS

mehr als bei der Standart Steerman.

Die beiden in Diepholz gelandeten Flugzeuge gehören zum Breitling Wingwalker Team. Die Gruppe mit insgesamt vier Maschinen ist in England beheimatet und tritt vorzugsweise auf internationalen Airshows auf.

Beim Wingwalking zeigen junge Damen auf den Tragflächen der Maschinen artistische Vorführungen in

speziellen Vorrichtungen auf den Tragflächen.

Die beiden Piloten Martyn Carrington und David Barrell kamen über Malmö und Lübeck von einer Airshow beim Flugtag in Linköping (nahe Stockholm) und flogen von Diepholz weiter über Deventer nach England zurück.

Bereits auf dem Hinflug hatten sie in Diepholz auf dem fdd einen Tankstopp eingelegt. • pm